

¿Sabes qué es...

LA POBREZA ENERGÉTICA



en los hogares de
personas mayores?



Es la dificultad en un hogar para satisfacer las necesidades básicas de energía y se traduce en impactos sobre el bienestar de las personas mayores que lo habitan

Entre sus causas se observan:

- Bajos ingresos del hogar
- Calidad insuficiente de la vivienda
- Precios elevados de la energía



Cuando una vivienda no está suficientemente fría en verano o suficientemente caliente en invierno, hablamos de POBREZA ENERGÉTICA

Para estudiar la situación energética de las personas mayores que viven solas en la ciudad de Valencia, de manera anónima, en INICIATIVA SOCIAL INTEGRAL hemos firmado un Acuerdo con la Cátedra de Transición Energética de la Universidad Politécnica de Valencia



Y lo hemos hecho aprovechando la información sobre temperatura que nos ofrecen los sensores del proyecto ACTIVAGE de las viviendas de las personas mayores participantes, al rededor de 500 casas.

ACTIVAGE
PROJECT

TU cátedra
Transición Energética Urbana

AJUNTAMENT
DE VALÈNCIA

LAS NAVES

Con la coordinación de LAS NAVES, este es un ejemplo de como un proyecto europeo como ACTIVAGE, puede generar resultados más allá de los previstos inicialmente, para beneficio de las personas mayores de nuestra ciudad.

